



## Santiago Creel vuelve a retar a AMLO: no le saques a debatir con la ministra Piña y conmigo



Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura presidencial de la oposición, insistió en el reto al presidente de la república, Andrés Manuel López Obrador, de dialogar con la ministra presidente Norma Lucia Piña, sobre la reforma al Poder Judicial: “No le saques al reto”, dijo el diputado del PAN.

Durante una reunión con el PAN Jalisco, Santiago Creel aseguró que México no merece a un presidente que “le dé la vuelta” a los retos, esto después de que AMLO rechazó la propuesta del panista que le ofreció ir juntos a visita a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ante su plan de reformar al Poder Judicial.

“Vamos a rescatar a México no nos merecemos el gobierno que tenemos, tampoco merecemos a un presidente que le dé la vuelta a los retos que le he planteado”, reprochó.

Reclamó que AMLO primero cuestionó sus ingresos, mismo que, dijo, están reportados en sus declaraciones fiscales. “Primero habló de mis ingresos, le dije que mis declaraciones fiscales las tengo desde hace más de 50 años, y ahí están mis declaraciones patrimoniales ya las han sacado... ¿De qué vivió él durante 13 años, recibió dinero? debió haber pagado impuestos, lo reté a que me lo demuestre, ahí están mis declaraciones fiscales y patrimoniales”.

Lo segundo lo reté a que dialoguemos para que busquemos la manera de mejorar el sistema de becas del país, le dio la vuelta”, agregó.

En ese sentido, Santiago Creel dijo a López Obrador que “no le saque” a debatir sobre su reforma a la Suprema Corte, que consiste en que los ministros sean electos por voto popular. “Andrés Manuel, no le saques al reto, el reto está puesto, quieres dialogar, debatir? si quieres afectar al Poder Judicial, ten el



valor de que nos sentemos la presidenta del Poder Judicial, la ministra Piña; Santiago Creel, y tú, a dialogar”.

En ese sentido, dijo que está “en contra de los excesos y los privilegios”, pero también se manifestó “en contra de la destrucción de nuestras instituciones”.

<https://politico.mx/santiago-creel-vuelve-a-retar-a-amlo-no-le-saques-a-debatir-con-la-ministra-pina-y-conmigo>